

SORTIE ■ Aurillac-sur-Mer en concert et en altitude

Coucher de soleil au suc de Gromont



ORIGINAL ET DÉPAYSANT. Le cadre proposé pour le concert d'Aurillac-sur-Mer était enchanteur.

À l'initiative de l'association **Aspect**, près de 60 personnes se sont retrouvées au col d'Aulac pour une balade.

Après avoir laissé leur voiture, tous ont gagné le sommet du suc de Gromont (1.267 m) pour un pique-nique agrémenté de

chansons de Brassens. Tout y était ! Panorama grandiose à 360 degrés, temps magnifique, ciel bleu, pas de vent, température de rêve, même les vaches avaient eu la délicatesse de brouter dans le pré de l'autre côté de la piste !

Une fois le soleil couché, tout le monde a profité de la clarté restante pour redescendre sans utiliser les lampes. Rendez-vous était alors donné au col d'Aulac pour écouter la deuxième partie du concert d'Aurillac-sur-Mer autour

de ses propres compositions.

Le prochain pique-nique au suc de Gromont est prévu mercredi 19 août, il sera suivi d'une observation des étoiles au col d'Aulac. En cas de météo incertaine, téléphoner le matin au 04.71.69.50.79. ■